



Gesco Industries LP

June 22, 2023

## **Ironbridge Recapitalizes Gesco to Support a New Chapter of Growth and Innovation**

Canada— JUNE 22, 2023 –Gesco Industries LP comprising Shnier (Canadian-based national floorcovering distribution company), Division9 (a leading supplier of commercial flooring solutions to the Architect and Design community), and Tierra Sol Ceramic Tile LP (the leading supplier of ceramic tile solutions in Western Canada) announces the sale of Gesco's assets to Ironbridge Equity Partners is complete commencing an exciting new chapter for the organization.

Ironbridge Equity Partners is a Canadian, Toronto-based well-established private equity firm with a track record of successful investments and over \$700 million in assets under management. Ironbridge brings industry expertise and a deep understanding of Gesco's potential. Notably, Ironbridge previously owned Gesco from 2007 to 2013, marking the organization's shift to private equity ownership. During this period, the company experienced remarkable growth and was recognized for exemplary customer service, fostering strategic partnerships, and being an employer of choice. The company received numerous business awards in areas such as product innovation, customer service and reliability, employer quality, and environmental leadership. Alan Sellery, President and Managing Partner of Ironbridge commented, "We are really looking forward to our second chapter with Gesco and supporting the experienced team as they return the business to growth and profitability".

As Gesco embarks on this new phase, its commitment to its core promise of offering a thoughtfully selected product assortment combined with bolstered value-added marketing efforts, and all together delivered through sales and service excellence. The investment in Shnier, Division9, and Tierra Sol positions each company to leverage its unique value proposition and drive sustainable growth that will benefit loyal customers, supply partners, and employees alike.

Shnier, the Canadian-based national floorcovering distribution company, will continue its tradition of staying a step ahead by offering customers coast to coast a diverse range of proprietary and licensed innovative and trendsetting floor and wall covering solutions. Division 9, the commercial operating division, will intensify its efforts to deliver its industry-leading floor and wall-covering portfolio to the Architect and Design community across Canada. Finally, Tierra Sol, the premier boutique ceramic tile distributor in Western Canada, will continue to bring its customers an extensive collection of beautiful products.

50 KENVIEW BLVD BRAMPTON, ON L6T 5S8 | GESCO.CA





With the completion of the acquisition, Gesco is set to embrace a new chapter of growth, innovation, and customer-focused excellence. The organization is confident that its renewed laser focus on product, marketing, and service will reinforce its position as a floorcovering industry market leader in Canada.

Ironbridge, a Canadian private equity firm whose strategy is to make equity and equity-linked investments in high-quality, mid-market, Canadian private companies. Target industries include consumer and business products and services, manufacturing, and distribution. The operating background of the principals enables Ironbridge to be a high-value partner to management teams as they seek to improve and grow their businesses. Ironbridge's assets under management are over \$700 million including its fourth private equity fund, Ironbridge Equity Partners IV, LP, a fully committed \$383 million fund raised in November 2021.

Shnier, founded 85 years ago, is the leading Canadian-based national floorcovering distribution company. It designs, sources, merchandises, markets, sells and distributes a vast number of leading licensed and proprietary private label brands, globally sourced and sold to thousands of customers within multiple distribution channels. GESCO's numerous logistical facilities are strategically located coast to coast within Canada.

Division9 is a subsidiary of Gesco Group of Companies, a leading floor and wall covering distribution company with multiple yet separate operating divisions. Division9 has been delivering industry-leading commercial floor and wall covering solutions across Canada with a team of product experts dedicated to bringing to market the latest styles from around the world that stand the test of time in durability and design.

Tierra Sol Ceramic Tile is a subsidiary of Gesco Group of Companies, a leading floor and wall covering distribution company. Tierra Sol has been offering a vast collection of beautiful tiles to designers, architects, contractors, retailers and end consumers for over 30 years. Tierra Sol is ready to make your tile dreams a reality at any of its locations in Vancouver and Calgary.

Media Contact:

Kimberly Van Den Hoek  
Creative Services Manager  
[kvandenhoek@gesco.ca](mailto:kvandenhoek@gesco.ca)  
905-789-3755 ext. 2463

50 KENVIEW BLVD BRAMPTON, ON L6T 5S8 | GESCO.CA





Société en commandite Gesco Industries

Le 22 juin 2023

## **Ironbridge reconstitue le capital de Gesco afin de favoriser un nouveau chapitre de croissance et d'innovation**

Canada – 22 JUIN 2023 – La société en commandite Gesco Industries, composée de Shnier (une entreprise nationale canadienne de distribution de couvre-plancher), de Division9 (l'un des principaux fournisseurs de solutions en matière de revêtements de sol commerciaux à la communauté de l'architecture et de la décoration intérieure) et de la société en commandite Tierra Sol Ceramic Tile (le plus important fournisseur de solutions en matière de carreaux de céramique dans l'Ouest canadien), annonce que la cession des actifs de Gesco à la société Ironbridge Equity Partners est maintenant terminée, ce qui signifie le début d'un nouveau chapitre palpitant pour l'organisation.

Ironbridge Equity Partners est une société de capital-investissement canadienne bien établie de Toronto ayant un historique d'investissements fructueux et possédant plus de 700 millions de dollars en fonds sous mandat de gestion. Ce qu'apporte Ironbridge est son expertise de l'industrie et sa compréhension approfondie du potentiel de Gesco. Ironbridge a notamment déjà été propriétaire de Gesco, de 2007 à 2013, qui avait marqué le passage de l'organisation au capital-investissement. Durant cette période, l'entreprise a connu une croissance remarquable et a été reconnue pour son service à la clientèle exemplaire, en favorisant les partenariats stratégiques et en s'avérant un employeur de choix. L'entreprise s'est vue décerner de nombreux prix d'entreprise dans des domaines comme l'innovation en matière de produits, le service à la clientèle et la fiabilité, la qualité d'employeur et le leadership environnemental. « Nous avons vraiment hâte d'entamer le second chapitre en compagnie de Gesco et d'aider l'équipe expérimentée à rétablir la croissance et la rentabilité de l'entreprise », a déclaré Alan Sellery, président et associé directeur général d'Ironbridge.

Au moment où Gesco s'engage dans cette nouvelle étape, son engagement vis-à-vis sa promesse fondamentale d'offrir un assortiment de produits minutieusement choisis, de même que ses efforts soutenus sur le plan du marketing à valeur ajoutée, le tout assuré en s'appuyant sur l'excellence en matière de ventes et de service, seront cruciaux. L'investissement dans Shnier, Division9 et Tierra Sol permet à chacune de ces entreprises de tirer parti de sa proposition unique de valeur et de favoriser une croissance durable qui profitera autant aux clients fidèles, qu'aux partenaires fournisseurs et aux employés.

50 KENVIEW BLVD BRAMPTON, ON L6T 5S8 | GESCO.CA





Shnier, l'entreprise nationale canadienne de distribution de couvre-plancher, poursuivra sa tradition consistant à maintenir une longueur d'avance en offrant à ses clients d'une mer à l'autre une gamme diversifiée de solutions novatrices et avant-gardistes exclusives et sous licence en matière de revêtements de sols et muraux. Division 9, la division de l'exploitation commerciale, intensifiera ses efforts visant à offrir son portefeuille de revêtements de sols et muraux de premier plan à la communauté de l'architecture et de la décoration intérieure à l'échelle du Canada. Enfin, Tierra Sol, le principal fournisseur de carreaux de céramique aux détaillants dans l'Ouest canadien, continuera d'offrir une vaste collection de produits superbes à sa clientèle.

Une fois l'acquisition conclue, Gesco sera prête à embrasser un nouveau chapitre de croissance, d'innovation et d'excellence axée sur le client. L'organisation est confiante que l'accent soutenu renouvelé qu'elle met expressément sur les produits, le marketing et le service renforcera sa position en tant que chef de file de l'industrie dans le marché du couvre-plancher au Canada.

Ironbridge est une société de capital-investissement canadienne dont la stratégie consiste à faire des placements en action et des placements s'apparentant à des émissions d'actions dans les entreprises privées de haute qualité canadiennes de moyenne envergure. Les industries ciblées comprennent le secteur des produits et services offerts aux consommateurs et aux entreprises, le secteur manufacturier et le secteur de la distribution. Les antécédents du personnel de direction en matière d'exploitation permettent à Ironbridge d'être un partenaire de grande valeur pour les équipes de direction alors qu'elles chercheront à améliorer et à accroître leurs activités. Les actifs sous mandat de gestion d'Ironbridge se chiffrent à plus de 700 millions de dollars, y compris son quatrième fonds de capital-investissement, soit la société en commandite Ironbridge Equity Partners IV, un fonds pleinement engagé de 383 millions de dollars réuni en novembre 2021.

Fondée il y a 85 ans, l'entreprise Shnier est l'entreprise nationale de distribution de couvre-planchers numéro un au Canada. Elle conçoit, fournit, commercialise, met en marché, vend et distribue un grand nombre de marques privées sous licence et exclusives de premier plan provenant du monde entier et vendues à des milliers de clients dans plusieurs canaux de distribution. Les nombreuses installations logistiques de GESCO sont situées à des endroits stratégiques d'une mer à l'autre au Canada.

Division9 est une filiale du Groupe d'entreprises Gesco, une entreprise de distribution de couvre-planchers et de revêtements muraux de premier plan ayant plusieurs unités d'exploitation distinctes. Division 9 est un chef de file de l'industrie pour fournir des solutions en matière de couvre-planchers et de revêtements muraux commerciaux à l'échelle du Canada avec une équipe d'experts en produits consacrée à mettre sur le marché les tout derniers styles du monde entier qui résisteront à l'épreuve du temps en termes de durabilité et de conception.

50 KENVIEW BLVD BRAMPTON, ON L6T 5S8 | GESCO.CA





Carreaux de céramique Tierra Sol est une filiale du Groupe d'entreprises Gesco, une entreprise de distribution de revêtements de plancher et muraux de premier plan. Tierra Sol offre une vaste collection de tuiles superbes aux décorateurs, architectes, entrepreneur, détaillants et consommateurs finaux depuis plus de 30 ans. Tierra Sol est prête à faire du carrelage de vos rêves une réalité à n'importe laquelle de ses succursales à Vancouver et Calgary.

Personne-ressource auprès des médias :

Kimberly Van Den Hoek

Directrice des services de création

[kvandenhoek@gesco.ca](mailto:kvandenhoek@gesco.ca)

905-789-3755, poste 2463

50 KENVIEW BLVD BRAMPTON, ON L6T 5S8 | GESCO.CA

